

Communiqué



Travaux ex-RN43 : opérations à Charleville-Mézières et au Piquet

Les travaux de réfection de l'ex-RN43 se poursuivent avec une dernière phase de travaux à Charleville-Mézières. Parallèlement, un autre chantier est en cours depuis Warcq jusqu'au giratoire dit « du Piquet ». Des perturbations sont à prévoir.

Opérations sur les giratoires « Bois de la Loge » et « du Piquet »

Toujours dans le cadre des travaux de remise en état de l'ex-N43, des opérations sont en cours entre Warcq et le giratoire dit du Le Piquet.

Les nuits du 26 août à 20h au 28 août 6h, le giratoire dit du Bois de la Loge (à la sortie de Cliron en direction de Lonny) sera fermé à la circulation. Une déviation est mise en place pour les véhicules légers et pour les poids lourds. Une signalisation est mise en place afin d'orienter les usagers de la route vers les déviations.

Les nuits du 26 août à 20h au 29 août, le giratoire dit du Piquet (giratoire en direction de Rouvrois sur Audry)-sera fermé à la circulation. Une déviation est mise en place pour les véhicules légers et pour les poids lourds. Une signalisation est mise en place afin d'orienter les usagers de la route vers les déviations.

A Charleville-Mézières - entrée de la Rocade

Le vendredi 30 août à partir de 20h, une dernière phase de travaux à Charleville-Mézières va se dérouler à l'entrée de la rocade. Les travaux vont impacter la circulation dans l'avenue Charles-De-Gaulle, et la rue Louis-Jouvet et la rue de Montjoly. Ces travaux consistent en la réfection de la couche de roulement. Des nuisances sonores sont à prévoir pour les riverains.

A noter :

Les travaux vont se dérouler de nuit, entre 20h et 6h. Pendant ce temps, la circulation sera déviée ainsi :

- la circulation venant depuis la Rocade sera déviée vers la gare par l'avenue Charles-De-Gaulle.
- Le sens de circulation depuis Warcq vers la gare de-Charleville-Mézières ne sera pas impacté.

Une signalisation est mise en place afin d'orienter les usagers de la route vers les déviations.

En bref

Durant l'année, la RN43 entre Charleville et Warcq est fréquentée chaque jour par plus de 19.000 véhicules, dont 7% de poids lourds. Suite à la mise en service de l'A304 en juillet 2018, ce tronçon est désormais géré et entretenu par le Conseil départemental, qui a décidé de le réhabiliter entièrement avant la rentrée.

>>> + d'infos sur les déviations via www.cd08.fr/ rubrique travaux en cours